



Los trabajadores del Poder Judicial amagan con un paro por los recortes propuestos por Morena

El sindicato reclama que la extinción de 13 fideicomisos, un tijeretazo de 15.000 millones de pesos, amenaza sus derechos laborales



ELÍAS CAMHAJI

México - 16 OCT. 2023 - 20:12 CEST



Una trabajadora del Poder Judicial, durante una protesta en Zacatecas, el pasado 13 de octubre. ADOLFO VLADIMIR GUAYTOSCURO

La propuesta de desaparición de 13 fideicomisos ha desatado las protestas en el [Poder Judicial](#). El recorte por más de 15.000 millones de pesos, aprobado en comisiones por una mayoría de [Morena](#) y sus aliados la semana pasada, ha movilizó al Sindicato Nacional de Renovación, que convocó a un paro para este lunes por la afectación de sus derechos laborales. “Exigimos el cese a la intromisión en el Poder Judicial de la Federación porque afecta la impartición de justicia”, se lee en una manta colocada en la [Suprema Corte](#). Otras secciones sindicales se han movilizó en el país para pedir que no se comprometan sus pensiones y prestaciones en salud, vivienda y retiro.

El sindicato llamó a colocar mantas en los inmuebles donde laboran sus integrantes y convocó a una manifestación para el próximo 24 de octubre afuera de la Cámara de Diputados, así como a concentraciones diarias afuera de sus lugares de trabajo antes del inicio de la jornada laboral. El amago de paro nacional es aún latente, aunque se ha manejado como un último recurso. Hay también reportes de bloqueos viales en las inmediaciones del recinto legislativo de San Lázaro, en el oriente de la capital. “Pedimos respeto a nuestros derechos laborales” y “Respeto a la división de poderes y a la independencia judicial” son algunas de las consignas que se leen en las pancartas colocadas en sedes de Puebla, Querétaro y Ciudad de México, entre otros Estados.